

24-Stunden Burginsellauf Delmenhorst

Am 18. Juni 2016 war es wieder soweit, der „Burginsellauf“ hat uns gerufen! Bereits zum 6. Mal fand dabei unser traditioneller „3-Stunden-Lebenshilfe-Lauf“ bei der 13. Auflage des 24-Stunden Burginsellaufes statt. Schön war es! Sehr schön war es!

Schon vor der Veranstaltung durften wir vom Lauffreund Zeugen sein, wie eine unserer Läuferinnen ihr JA-WORT zum „Bund fürs Leben“ im Gartenhaus auf der Burginsel gab. Und Ediths 54. Geburtstag gab es auch noch zu feiern. Das war doch mal eine Hausnummer, „feiern und kräftig singen“ auf der Laufstrecke! Zu guter Letzt konnten wir mit der stolzen Zahl von 42 Aktiven am Start einen neuen persönlichen Rekord in 6 Jahren Burginsellauf aufstellen.



Lauf-Team 1



Lauf-Team 2



Lauf-Team 3



Lauf-Team 4



Lauf-Team 5



Lauf-Team 6



Unsere „Rundenzähler“
Heidelies Iden und Sabine Poppinga